

## L'Algérie, la France et Marianne

Comme je l'ai dit précédemment je suis d'origine marocaine mais je tiens à répéter que pour moi cela n'a aucune importance car je revendique, avant tout et malgré tout, mon appartenance à l'islam ! Musulman ensuite marocain, certainement pas l'inverse... Il y a un pays que j'aime beaucoup... Ce pays s'appelle l'Algérie ! Je l'aime non pas pour ses plages ni pour son climat... Ni pour ses richesses naturelles ou ses paysages (quoi que... Et certainement pas pour son gouvernement... Plus grand pays du Maghreb (dans tous les sens du terme), Il a quelque chose que ni le Maroc ni la Tunisie n'ont... Il n'a pas perdu ce que ses deux autres « camarades » ont perdu... Il a su préserver ce que ses « camarades » n'ont su préserver... « C'est en plein XIXe siècle qu'elle toqua à sa porte... L'Algérie s'en souviendra toute son existence... L'Algérie l'a accueilli mais elle n'a pas su être reconnaissante... Elle a abusé de sa gentillesse et de son hospitalité... Marianne, c'est énervé, l'Algérie est restée calme... D'ailleurs pourquoi c'est elle mise en colère ? L'Algérie l'avait comme même accueillie... Je ne comprends pas... L'Algérie a été naïve... Marianne ? Rusée et perfide... Marianne lui a fait croire qu'elle venait en paix... L'Algérie n'a pas pensé une seconde que cela pouvait être le contraire... Marianne en profita... et s'installa ! L'Algérie n'y comprenait plus rien... Marianne s'imposa et fit comme chez elle... L'Algérie ne cherchait pas les problèmes, Elle voulait continuer à vivre paisiblement... L'Algérie lui fit remarquer qu'elle avait déjà un « chez soi » Mais Marianne se bouchait les oreilles... L'Algérie, calme et gardant son sang-froid, Lui demanda ce que deviendrait la République sans elle ? Elle réfléchit... regarda l'Algérie droit dans les yeux et lui prononça ces quelques mots : « L'Algérie c'est la France ! » L'Algérie était bouleversée ! Sous le choc ! Elle qui était hier musulmane devint la fille aînée de l'Eglise en quelques secondes... L'Algérie tenta de protester mais aucun son ne voulut sortir de sa bouche ! Pas le moindre ! Elle essaya sans relâche y mettant toute son énergie, sa force, son courage... Mais rien ! Rien ne sortit ! Elle tremblait ! Elle suffoquait ! Les larmes commencèrent à couler...

Marianne regardait ce spectacle avec délectation... Elle qui a fait couler tant de larmes à travers toute son existence... L'Algérie essayait de se ressaisir... Elle se rappela alors qu'elle était une grande nation... Que son peuple était loin d'être lâche... Que le courage, la bravoure coulait dans ses veines... Elle se remémora ce qu'il la sauva... Elle se remémora ce qui l'honora... Elle se remémora qu'elle faisait partie de la Nation de Mohammed... La Nation du Messenger de Dieu ! Elle se releva, salua ce Noble Messenger : « salla llah aleihi wa salam ! ». Marianne n'en croyait pas ses yeux ! L'Algérie était debout la fixant du regard ! La République lui ordonna de détourner les yeux ! L'Algérie tout en lui souriant essuyait ses larmes ! Marianne comprit que cela serait plus compliqué que prévu... Mais Marianne forte de son passé coloniale pensait pouvoir lui donner une bonne leçon et que tout rentrerai dans l'ordre... Elle se mettait le doigt dans l'œil ! Elle se mettait la main dans l'œil !! Elle se mettait le bras dans l'œil !!! Elle se rappela alors que ceux qu'elle qualifiait de « sarrasins » étaient encore là et qu'ils avaient encore leur mot à dire... Marianne s'en mordra les doigts... et pas seulement que les doigts ! »

Soufiane